

# Diario Tiempo

*desde 1984 superando  
etapas tecnológicas*

El primer periódico “El Eco de Pando” en el año 1876 bajo la dirección del preceptor Javier Freire y con la colaboración de José Oliva, Felipe Polleri y Antonio Veiga, produce a los pandenses sentimientos de regocijo. Esa iniciativa, en el cuarto final del Siglo XIX generó orgullo, a toda una generación que vio circular por primera vez un periódico local. Comenzaron luego, esforzadas y valiosas labores editoras que llegan hasta nuestros días.

La prensa local desde entonces mantiene viva la antorcha de esta actividad ciudadana, que procura el bienestar del lugar, trasmite ideas, proyectos y relatos del acontecer de una población laboriosa y progresista.

La tecnología en la edición de diarios y periódicos, ha cambiado a lo largo de los años; La tipografía, el linotipo, la plana, la diagramación en frío, el offset, la computadora, el diseño gráfico, confirman que la edición digital ha llegado a la Prensa local.

Diario Tiempo, comenzó su labor editora en 1984 superando etapas tecnológicas desde su inicio. Esta empresa periodística bajo la Dirección de J. Daniel Mesa Romero, luce con orgullo, en sus páginas, su afiliación a la Organización de la Prensa del Interior del Uruguay (O.P.I.) y a la Cámara Comercial Industrial y Agraria de Pando (CCIAP). Su actividad editora es diversa; Noticiosa, Judicial y Comercial, destacándose un variada labor con un suplemento comercial “Vende Todo” y con un proyecto de divulgación cultural

que ha producido suplementos conmemorativos, un libro de carácter histórico-administrativo “Apuntes sobre nuestro Canelones” de su director, declarado de interés Municipal por su contribución a la creación de los Municipios del departamento de Canelones y la edición de algunas separatas de autores locales como en el caso de la escritora Armonía Sommers.

Tiempo se edita en soporte papel, y también se distribuye en formato electrónico y con contenidos en su página WEB y de Facebook. Esta es la prensa de hoy, la de comienzos del Siglo XXI, que se encuentra cargada de desafíos y que procura hacer periodismo de calidad, como única respuesta para sobrevivir en la era digital. Tarea que no es fácil y que supone una apertura crítica para mejorar el periodismo que realiza diariamente.

Tiempo es un diario plural con colaboradores que aportan su opinión sobre el quehacer local, departamental y nacional; el Ing. Agrónomo Nelson Casanova, Contador Juan José Fuentes, Dr. Marcelo Gioscia, Nicolás Simone, Dr. Julio Cardozo, Hugo Moreira, Dr. Ángel Caputti, el artista plástico Luis Haro con sus caricaturas y el historiador local Roberto Alberti con aportes puntuales de la memoria local. Es recordado el Dr. Jorge Trigo quien comenzó en Tiempo las columnas de opinión.

Un grupo de funcionarios son el soporte de la actividad comunicacional de Tiempo; Nancy Silva, Jennifer González, Verónica Hernández, Carla Gallo, Michael Hernández Mesa, Azucena La Cruz y Carlos Satragno.

Tiempo está recorriendo los desafíos de este siglo con un análisis del cambiante mundo tecnológico, y afronta la crisis del modelo de negocio de los periódicos por el ingreso de nuevas tecnologías. Ese es el escenario de nuestra prensa local hoy.

